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EN CUANTO CONOZCAS MÁS DE TI, CONOCERÁS DE ESTE MUNDO, SABRÁS CÓMO SE MUEVE
ESTE MUNDO Y PODRÁS HACER LO QUE YO HICE CALMANDO LA TEMPESTAD, SANANDO AL
PARALITICO, CONVIRTIENDO EL PAN EN MUCHOS, EL AGUA EN VINO, LO PODRÁS HACER.

[20181007] Amados míos, admite la bendición en vuestro corazón, admite la luz en vuestra alma, en
vuestra mente, admite esta paz que Yo Soy en vosotros. Porque, mis bien amados, a vosotros les he
recordado no buscar, que nada viene, que nada viene de afuera, les he hecho recordar que todo,
pero todas las cosas fluyen hacia afuera desde tu alma. Pues entonces, hoy vosotros tienes que hacer
que cambien las cosas de tu alrededor, que se transformen y cada uno de vosotros debe transformar.
Porque, de cierto os les digo, no hay ningún hombre en la tierra que les cambie, no, no hay. Porque
el cambio no te lo da nadie, pero nadie; el cambio lo haces tú, la transformación de las cosas y para
transformar las cosas tienes que ser tú el Dios Vivo, el pequeño Dios que ha hecho todas las cosas
para sí mismo.

Pues entonces camina, camina con vuestra mente abierta, con vuestros sentidos bien abiertos y
descúbrete a ti mismo, cree que vosotros haces todo, así has vivido en el ayer; todo tu pasado y
todo lo que hiciste en tu pasado, todo es tuyo, solo tú lo hiciste. Y hoy tienes que estar dispuesto al
cambio, a transformar las cosas, pero esto no lo podrás hacer hasta que nazca de tu alma la
transformación de las cosas, los cambios. Lo que debes saber es que hoy es un buen día, un hermoso
día para transformar, que hoy tienes la oportunidad de transformar todo lo negativo en positivo, de
transformar hoy todos tus karmas en buenas cosas, para que de aquí en adelante puedas vosotros
sentir, tener esa transformación de las cosas y las cosas estén contigo y sean como vos quieres,
porque las cosas no han sido diferentes a ti, tus cosas no, mis bien amados. Si has visto diferencia en
las cosas, es porque vuestra mentecita así lo ha creído, es porque ves a vuestro hermano lo que hace
y lo que no hace, pero eso no es de vosotros; vosotros eres quien así has vivido, debes de ser
consciente de esta verdad y de ahí debes de ser vosotros nueva persona, nuevo ser.

Porque, ¿qué buscas? ¿A quién buscas en esta vida? Yo les digo, no hay nada que buscar, es un darse
cuenta, mis bien amados, solo es un darse cuenta. Y vosotros tienes que darte cuenta que tú eres
quien has hecho todo; cuando os te digo todo, es que te digo tú has violado, has matado, has
robado, vosotros has maldecido, has hecho todas la enfermedades, has hecho que las plantas no den
sus frutos, los árboles, todo. Cuando te hablo de esto es de todo y por eso hoy te ves como distante,
porque vosotros has negado la verdad de ti, has negado que tú eres el creador de tu mundo, de
vuestra existencia, esto hace la distancia entre tú y tus cosas. Solo es un darse cuenta, solo es admitir
que vos como SER PODEROSO has hecho aquello, hoy también, en este instante también lo estás
realizando y es tuyo, es tu realización. Hoy vosotros podrías decir es vuestra secuencia de la vida y
es así, hermanos. Pero en cuanto vosotros se den cuenta que vos eres el Dios de ti mismo, eres Dios
actuando en ti mismo, entonces podrás cambiar las cosas y podrás hacer que lo negativo, que el
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karma se haga positivo, que las cosas no se nieguen a ti, sino que estén contigo, podrás vivir sano y
salvo.

Os me estoy refiriendo a ti mismo como SER, porque vos sabes que la estancia en este mundo, en
este cuerpo donde hoy estás tiene un término, pero que nadie sabe de este término, pero que tarde
o temprano este cuerpo lo habrás de abandonar, como se ha abandonado otras muchas veces, así
como tus hermanos que ya lo han abandonado, ya lo sabes que lo han abandonado. Ahora, para
que vosotros no tengas el sufrimiento mayor tienes que estar consciente que tú eres un Dios, que has
hecho todo y que hoy estás dispuesto a transformarlo todo, y entonces cuando hagas esto no
morirás, no harás lo que hacen tus hermanos, no sentirás, porque no hay muerte para ti. Porque, en
verdad os les digo, lo que muere en ti, lo que debe morir en ti es tu cuerpo y son tus formas, tus
formas desagradables; esto debe morir, porque morir es cambiar, cambiar las cosas que vos ya no
quieres que existan. Cuando hagas esto, ¿dónde irás? Sabrás que no hay dónde ir, que solo es un
darse cuenta y la vida eterna es, vos eres la vida eterna y vos sabrás que no hay dónde ir, que aquí
fuiste realizado, aquí en tu mundo y aquí estás, es tu mundo de experimentación para que sepas que
eres Dios transformando todas vuestras cosas.

Amados míos, pero en verdad te digo, no queráis comenzar por fuera, porque se te va hacer difícil o
imposible, porque no estás comenzando donde debes comenzara probarte, comienza por ti mismo,
comienza por ti transformando tu mente, transformando tus pensamientos enviándolos a este
mundo y que sean fértiles en la vida. Comienza por ti, porque en vosotros está la semilla y siempre
la has sembrado, en ti vive el odio, el desamor, la lujuria, los celos, las enfermedades y todo lo que
vos más sabes en tu vida. Eso es lo que vosotros tienes que transformar, transforma tus viejos
pensamientos y hazlos nuevos con una meta; y así te darás cuenta que no hay dónde ir, ni hay más
qué hacer, solo eso. Pero no seas como vuestros hermanos que predican una palabra, y Yo os les
digo es mía, pero aún esto no les salvará porque sea mía, porque vosotros solamente la repites y la
recitas, pero en tu corazón no hay nada, amados míos. Y vosotros tienes que convertirte en lo que
quieres y hoy vosotros quieres algo sin conversión. ¿Cuándo lo obtendrás si no tienes contacto como
la vida que quieres? Amados míos, eso os pasa en la tierra, con los hombres, con tus hermanos,
contigo mismo.

Pues hoy es tiempo que vosotros marques la diferencia, marques la diferencia de poder saber estar
aquí en esta tierra, sabiendo que tú eres el TODO, haciéndote demostraciones a ti mismo como lo
hicieron vuestros hermanos mis Discípulos, sí, amados míos. Porque ellos se lanzaron a investigarse a
sí mismos, porque fue la Ley que Yo les di a investigarse a sí mismos. Amados míos, porque Pedro
investiga su vida, Pablo también y todos, todos investigan su vida, su propia vida. ¿Por qué no les
salió esto? ¿O por qué no les salió esto? Ellos se investigaron a sí mismos el porqué de las cosas. Así
también vosotros, hermanos, tienen que ser, tienen que ser, mis bien amados. En verdad Yo les digo,
vosotros tienes qué hacer, todos tienen qué hacer para que crezcas en la sabiduría, en la inteligencia
y todo esté en paz. Si vosotros no lo practicares, entonces no hay nada, porque sabes que no hay
nada de la nada, nadie viene a la nada, todos quieren algo que no se tiene; y si vosotros lo tienes, te
siguen, te buscan. Entonces vosotros se tienen que apresurar, apresúrense a tener grandiosidad, pero
esto no les llegará de la nada, os he dicho, esto no les llegara, porque esto no llega, no viene, sino
fluye del corazón. Podrás ver a muchos en las alturas, me refiero a la sabiduría, porque cuando Yo
he hablado de alturas no me he referido al cuerpo, al cielo que vosotros ves, me he referido a la
gran sabiduría, a la gran inteligencia y eso también se los digo a vosotros, mis bien amados.

Cuando vos ves a otros o sabes de Mí, de cierto te digo, que aun lo que tú podrías saber de Mí no
es tu salvación, la salvación comienza cuando vosotros comienzas a retractarte de todas tus cosas y
empiezas a cambiarlas, empiezas a ser la diferencia del pasado y los karmas comienzan a disolverse,
a transformarse y la felicidad llega, el gozo está y entonces todo es un vivo cambio; entonces el SER
se goza y sabe que no hay dónde ir, sabe que él es todo, él es la VIDA ETERNA, si es que
VOSOTROS SON LA VIDA ETERNA. ¿Pues en dónde buscarías? ¿Qué buscarías? No, mis bien
amados, vosotros tienes que centrarte a ti mismo y tienes que saber que estar en esta tierra eso es,
porque esta tierra es el lugar donde has estado siempre y la has ensuciado, porque has visto muchas
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cosas en tu tierra que pasan, pues eso es lo que el hombre ha hecho, pues vosotros también. Todo es
un darte cuenta, mis bien amados, cuando vos te convenzas de ti que eres el SER, entonces dejarás la
búsqueda, dejarás las cosas y solo las cambiarás, porque vos dirás: “Este es el mundo donde vivo y
este es el mundo que debo hacer diferente y comenzará a ser diferente”.

Porque son los lastres de esta vida, de toda tu trayectoria los que te hacen ir y volver como una
marioneta sin timón, así vosotros eres en esta vida, en este mundo. Por eso Yo os les digo,
arrepiéntanse, arrepiéntanse, mis bien amados y comiencen una nueva vida en sí mismo. Bueno es
que vosotros reconozcas hoy mismo que eres un SER, eres un SER LUMINOSO, un SER ETERNO
INDESTRUCTIBLE, es bueno saber que lo único que vos dejarás en vuestro momento será este
cuerpo y también serán estas formas de ser, esto tiene un fin, que el fin es transformación. Pues
comiencen vosotros por ti mismo, comiencen por saber qué anhelas y cómo lo lanzas en
pensamiento y cómo haces estragos buenos o malos; es bueno que lo sepas para que de allí vosotros
muy conscientemente puedas transformar. Redímanse, pero redímanse, hermanos, porque vosotros
no sabes la hora, no sabes vuestro momento en que ha de llegar, no estás consciente para que seas
feliz después de este cuerpo.

Hermanos míos, Yo os les digo, hoy es tiempo, dejas poco tiempo para esta excursión divina,
porque vosotros vives más tiempo en este mundo, en estas formas, en esto sin rumbo vives más
tiempo que conmigo, y en verdad vive conmigo más y sabrás más de ti. En cuanto conozcas más de
ti, conocerás de este mundo, sabrás cómo se mueve este mundo y podrás hacer lo que Yo hice
calmando la tempestad, sanando al paralitico, convirtiendo el pan en muchos, el agua en vino, lo
podrás hacer. Porque aún lo que Yo os te dije, lo que viste o lo que has oído hablar que Yo hice, de
cierto te digo, todo fue para ejemplo tuyo, todo lo que hice fue para ejemplo tuyo, para que vos
supieras que tú también tienes la fuerza y lo puedes hacer, SOLO TIENES QUE ESTAR
CONVENCIDO DE LO QUE QUIERAS HACER. No como hoy, amados míos, no como hoy que
vosotros vives ahí en tu mente, en tu alma, vives dos personajes y no sabes y nunca os te das cuenta
cómo pasan las cosas. Todo es estar atento a ti mismo, estense atentos contigo mismo; cuando estás
atento no ves este mundo, no ves quién va, quién viene, a qué hora se fue, a qué hora vino; todo
eso no existe para ti, cuando un SER está en esa evolución de poder reconocerse a sí mismo, pues así
tienes que ser vosotros.

Pero apártame más tiempo, apártame más tiempo si lo deseas para que Yo pueda estar contigo,
enseñarte y recordarte todas las cosas que tienes que recordar. Porque de cierto te digo, el hombre,
vosotros, has hecho la palabra aprender, esa palabra no existe acá en mi mundo, ese mundo
sagrado, ese mundo de evolución, no, porque se pierde la secuencia; pues no es aprender, solo es
recordar. Y vosotros tienes que ubicarte y no tienes que obedecer a aquello, solo obedécete a ti
mismo, obedécete como SER que son, como SER y hazlo tuyo. Porque vosotros eres un SER, un SER
ETERNO, si lo único que no es eterno son tus formas, son vuestras formas y vuestro cuerpo, estas
dos cosas no son tuyas, no son eternas, te digo. Entonces, ¿qué esperas para poderlos cambiar y ser
diferente, actuar como SERES? Si lo único que hay en ti es que has creído en el olvido y te has
metido al olvido y olvidas que tú eres el SER ETERNO, es cuando vosotros no admites que ERES LA
VERDAD ETERNA, sí, mis bien amados. Porque vosotros no admites ser el hacedor de ti mismo,
porque tantas veces vosotros culpas y has culpado que por tus cosas has sido tentado, has sido
tentado por otro personaje y te digo no, no es así, solo tú lo quieres vivir y te lanzas a ese mundo.
Reconózcanlo para que cambien vuestras formas de ser.

Hermanos, en aquél tiempo se habló de tentaciones y hoy Yo les digo que son afinidades, porque
nada llega de la nada, un motivo hay entre ambos. Sean conscientes de esta verdad, concientícense
porque a eso vengo a hacerles real, a que vosotros te sientas real con vuestra vida y sean reales, no
hay un tentador que os haga que vosotros te hagas a su lado, no, entre eso existe la afinidad. Antes
no podía hablar de esto, porque no estaban a esta altura, hoy ya lo puedo decir a vosotros porque
estás en este tiempo y este tiempo es tiempo de salir del pasado, de las creencias, es tiempo de
reconocerse que vos eres el único autor de todas las cosas. Vosotros lo tienes que reconocer, si lo
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reconoces el día y la noche es, de la noche viene el día; pues Yo te diría cerca está el día, cerca está
el amanecer o sea que está la luz para que vosotros puedas ver todo con claridad.

Todo esto os lo digo para que tomes cartas sobre de ti mismo y ya no os se engañen, no te engañes,
hermanos míos, no os te engañes. Tienes que reconocerte que tú mismo eres todo, en la tierra y acá
donde se está en la vida sagrada existe la palabra causa y precipitación, y eso mismo está en ti, causa
y precipitación, vosotros eres el CREADOR y así mismo lo creas y así llega, es así, mis bien amados.
Entonces cuídense, cuídense de vuestras lenguas, cuídense de esa lengua, cuídense de todo aquello.
Ya sé tú, ya eres consciente y si no lo eres sé consciente de esta verdad, solo vivan, vivan con el
propósito de ser buenos SERES, SERES de luces, SERES que servirán a toda la Humanidad cuando se
sientan los tormentos de la vida. Porque este mundo, los karmas, todos los karmas que has puesto
sobre este mundo han vuelto y han hecho estragos y harán estragos y seguirán dando estragos.

Porque, de cierto te digo, que pasa un tiempo, cuatro ciclos de este mundo en que este mundo tiene
que ser desazolvado, y entonces todo se vuelve al hombre otra vez y el hombre se ve en un mar de
sufrimiento, de agonía, de desesperación, de angustia, ve el infierno, porque es un infierno, pero ese
infierno no lo manda un solo Dios, lo hacen todos los Dioses de la tierra, todos vosotros, mis bien
amados. Cada uno de vosotros has puesto un grano de arena para este mundo, es por eso que a
vosotros les llega vuestras partes igual; pues si vosotros quieres cambiar tus partes, pues cámbiate, sé
diferente, estructura una nueva vida nueva y eso es lo que reinará en ti, eso estará en ti. Vosotros
verás caer a muchos hermanos a tu diestra, y vosotros solo los verás y entonces habrás de darle la
luz y podrás enseñarle este mundo eterno, este mundo divino donde no existe tribulación, vosotros
podrás dar voces de esta vida sagrada, pero esto será en ti cuando vos hayas dedicado tu vida a
reconocerte como un SER DIVINO, un SER ETERNO, un SER que todo lo hace.

Como os he dicho siempre, el que tenga ojos para ver, vea; el que tenga oídos para oír, oiga. Así os
les digo a vosotros también y esto que os digo se ha cumplido y se seguirá cumpliendo porque es
parte de una limpieza a este mundo de parte de vosotros. En verdad Yo les digo, mis bien amados,
en cuanto el hombre comience a redimirse podrá ver muchas cosas negativas para él, porque es
imposible que no recoja, que no llegue, que no pueda cambiar su pasado, sus karmas. En ese cambio
es donde todo se debe transformar y para transformar, pues tienes que sufrir esa evolución. ¿Ves que
una semilla la siembras bajo tierra, germina y cómo va brotando la planta, su espiga? Pero ese brotar
aunque vosotros lo veas que está brotando sano, sin ningún daño en sí misma, esa semilla va viendo
sus cambios y va progresando y va sintiendo como va dejando todo; así mismo el hombre y sus
cosas. Pues así pasa exactamente hoy contigo, solo que vosotros no puedes contemplarte porque te
has hecho al olvido de vuestras evoluciones y entonces no puedes cambiar, no puedes mirar vuestros
cambios. Tienes que SER, tienes que creer que ERES para que puedas hacer las cosas que quieres
hacer. Pero procurad hacer todas las cosas buenas, porque si vas en pos de hacer cosas malas no
dudes que también te saldrán, pero siempre será para ti el mal, el final es tuyo, todos los casos al
final son tuyos.

Amados míos, esto es lo que Yo les doy hoy, lo que Yo puedo darles hoy, pero tiene que surgir de ti
esta voluntad, este deseo de un progreso, y el progreso no se hace hablando, se hace haciendo. Pues
lo que os quiero decirles es que tengas más tiempo para que podamos hablar y puedas hacer, puedas
adelantarte a las cosas para que cuando vengan vendavales vosotros sepas estar en el momento,
sepas cómo consolar al que no sabe, al niño; no me refiero a un niño de cuerpo, me refiero a un
niño que no haya despertado en esta fe, en esta bendita fe. Pero esto será después cuando vos hayas
corroborado en sí mismo que eres el Dios de ti mismo, que eres el Dios que has hecho todo, que lo
haces todo y que lo seguirás haciendo todo, como vos quieras. Porque todo está como vos has
querido, porque está así este mundo porque vos lo has querido; quizás vosotros dirás: Pero yo no he
querido ver muertos, pero yo no he creído ver violadores, no he creído ver ladrones, no he querido
ver enfermedades.

Recuerda que vos eres el CREADOR y que has vivido toda vuestra vida, que eres un eterno, pero
que has vivido, has ido y nacido en este cuerpo y que en cada tiempo has querido una cosa. Que
hoy seas así, eso es hoy, pero en verdad has vivido tantos tiempos. Y es por eso que os dije en
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aquéllos tiempos: “Ni como el acento de una letra que os haya quedado en la tierra sin arrepentirse,
no podrás entrar al reino de los cielos”. Todo tiene que ser reparado en ti para que te sientas
satisfecho. Pues también a vosotros se los digo, porque quieres entrar al reino siendo como son,
quieres una vida nueva siendo como eres, porque crees que la vida viene, que la vida da, y sí da lo
que tú eres, lo que de ti ha salido en otras existencias. Fijaos vosotros de ti mismo y no seas como
tus hermanos que quieren un Reino Divino viviendo en el infierno, haciendo cosas de infierno
quieren cosas de eternos, de Reinos Divinos; no seas como ellos, aunque así también has sido
vosotros, así lo han sido, hermanos. Porque vosotros también quieres vida nueva pero no saliendo
de ese mundo, de estos infiernos en los que vives, que lo haces. Y esto no es así, es que el infierno y
la gloria no están afuera, salen de ti, os he dicho.

Amados míos, benditos sean, pues, todos vosotros y que mi paz haga de ti sumiso a la Ley Divina
del Padre Dios, de ese Dios que no está allá afuera como todos lo creen, sino de ese Dios que está
ahí en tu corazón, ahí está. Si vos me preguntares: ¿Dónde te encuentras Señor? ¿Dónde estás? ¿Estás
en los cielos? ¿O Dónde? Quiero verte. Yo os te diría: Yo Soy en tu corazón, y si quieres verme ahí
os te mando hacer las cosas buenas y cuando las realices con tu corazón me empezarás a sentir, a
ver, a soñar, ahí me verás ayudándote hacer las cosas divinas, me verás, me sentirás que Yo Soy el
despertar, porque ahí estoy. No me busques por fuera. Bien les dije a mis Discípulos: “No seas como
los demás, como los Fariseos, que todos me buscan y buscan al Padre por fuera, alzan sus ojos al
cielo pensando que allí está y que de allí lo verán llegar; no seas como ellos, les dije. Cuando os te
digan que allá estoy no vayas, cuando os te digan que acá estoy tampoco vayas, porque no estoy en
ningún lado, búscame en tu corazón y ahí me enconarás porque ahí estoy”. Esto también se los digo
a vosotros, amados míos, también se los digo a vosotros porque Yo estoy en ti y Yo vivo en ti, si
nunca me he apartado de ti. ¿No vosotros eres, pues, el compromiso divino que he tenido para ti?
Pues aquél que me cree lejos, es aquél que cree que llegaré, es aquél que cree que no estoy con
vosotros. Si vosotros te sumergieras en oraciones, me verías y hablarías de Mí y haríamos las cosas
juntos como os las hice y las he hecho con mis Discípulos. Pero vosotros porque tu fe no está aquí
no puedes verme, vosotros crees en el lado negativo y ves lo negativo; porque has creído que hay
tantas enfermedades, éstas han llegado a ti en la tierra, están; porque has creído que hay guerras,
hay guerras; porque has creído que el mar es tan grande y se derraman las olas hacia afuera, ha
pasado, pero esto porque vos has creído, el hombre cree, porque el hombre cree
insospechadamente que de sí sale ese poder.

Benditos sean, pues, Yo hasta aquí os les dejo esta enseñanza, pero sigan adelante, sigan, luchen por
vosotros, en vosotros para vosotros, solo vosotros, no veas a nadie, no lances tu mirada a nadie,
solamente a ti mismo, porque debes saber y recordar lo que yo os les he dicho: “El reino es de
todos, pero unos llegarán primero y otros después”. Es por eso que vosotros estás y estás, el que no
está es porque así todavía hace largo su caminar, hace largo el regreso a sí mismo. Pero en vosotros
tiene que ser hoy, solo hoy y tienes que repetir la palabra:“Yo Soy, Yo Soy, hoy termino, hoy
transformo mi vida”. Vosotros tienes que vibrar a esa escala, mis bien amados. Si lo haces el
reconocimiento no es para nadie, es para ti mismo; y en viceversa, si no lo haces, el reconocimiento
es tuyo también.

Benditos sean, pues, y hasta siempre, mis bien amados.

-El hermano Placencia habla: Maestro, de acuerdo a lo que nos has expuesto, dices que todo lo
creado tiene un principio y tendrá un final. Entonces, pienso que yo o nosotros como hijos de
Dios, al ser eternos como nuestro Padre Dios, no fuimos creados. ¿Qué podrías decirnos de esto
que expongo?

Pues, en verdad, vuestra palabra en la Ley totalmente Sagrada, esa pregunta en esa Ley Divina se
sabe que no hemos sido creados porque somos Dioses. Si eres eterno no has sido creado, mi bien
amado, porque el verdadero Creador es eterno, es eterno, vos mismo ERES EL ETERNO y lo único
que tiene principios y finales son tus obras. Tú eres el CREADOR y tú estás en un vivo transformar
de todas tus creaciones. Y esto, esta rueda evolutiva es la que vos, como Dios, lo estás haciendo.
Pues, en verdad te digo, esa palabra ya no existe acá, porque un Ángel, un Arcángel, ellos saben que
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son Dioses, Dioses, saben que son eternos. Pero saben que el hombre, que el SER que está como
hombre terrenal, se ha metido a una rueda donde así hacen evolucionar todas sus gracias. Y es allí
donde vos mismo sí puedes decir: “A todo lo de mi mundo, todo lo que yo haga tiene un principio
y un final”. Porque son tus obras las que hacen la transformación, hacen esa transición y se
transforman como vos quieres que sean, así han sido, mi bien amado. ¿Me habéis podido entender?

-Sí, Maestro.
Pues en verdad, no todos mis hermanos podrán entender esto que Yo os te digo, porque como os te
he dicho y he dicho: “El reino es de todos, pero no todos llegarán en su justo momento, unos
llegarán primero y otros llegarán después”. Esto es lo que os les digo a vosotros y os te digo a ti,
hombre. Bendito seas, pues, solo en ti habrás entendido esta gran verdad y dichoso aquél que haya
aprendido a reconocerse a sí mismo, a saber que es el Dios hacedor. Tus cosas tienen un principio y
un final, pero VOS ERES ETERNO. Y más adelante en cuanto más vayas penetrando este Mundo
Divino podrás ir patentizando esta realidad. Por eso te digo, bendito seas y benditos todos.

La paz os dejo, la paz os doy. Sigan adelante, hermanos míos, para siempre pues con nosotros.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


